
大吃大喝、暴晒暴走、吐槽老搭档沈腾、爆料林志玲大胃王

马丽还没忘记自黑：
我现在跟宋小宝有一比！
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记者：应该有不少节目找过你吧，你为
什么选择参加《旅途的花样》？

马丽：真人秀我一直不太敢接，我就怕
要“撕”。这个节目我之前看过，觉得它很
正能量，看了之后非常开心，个人也很受
益。我很少有机会出国，以前演话剧，天天
都是在剧场里度过，我希望自己能够长长
见识，就参加了。当我知道嘉宾都有谁之
后，觉得特别好，这是个非常暖的节目。

记者：你很少有机会去旅行，那这次整
理行李什么的，你在行吗？

马丽：我在行啊！我是一个自理能力
非常强的人。我说回国可以再干一份兼
工，就是打包！我们一天一个城市，不停地
在装啊拆、装啊拆。

记者：旅途过半，旅途给你印象最深的
是什么？

马丽：开心，温暖。
记者：觉得累吗？一天一个城市。
马丽：一开始是觉得累。这次赶上我

拍戏最累的时候，晚上12点多杀青，赶到北
京，连夜收拾行李，5点钟就上了飞机。我
在新片《羞羞的铁拳》里演男生，最开始进
节目组的时候，都没有转换回来，我就把自
己当挑夫使，哈哈！我啊、花花（注：华晨
宇）啊，是两个挑夫。后来沈叔叔

（注：沈腾）来了，我一看爷爷来了，还
是俩挑夫！

记者：你们一直在吐槽沈腾的
加入把节目的气质改变了。他的
影响到底在哪里？

马丽：首先是幽默。以前节
目的画风是女的美美的，男的帅
帅的，他一加入，全变成特别夸张
的。他会用幽默攻击每一个人，
但大家听完之后都挺开心的，愿
意被他攻击，因为快乐啊。我就没
有不被攻击的时候，因为老搭档
了，特别熟。

记者：你们这次去沙漠、海滩，
都是特别晒的地方，女演员其实很怕
晒黑……

马丽：我现在跟宋小宝有一拼，你看我
这手，特别黑！带的伞也用不上，录节目也
不能走哪儿举哪儿啊，涂的防晒霜一点儿
用也没有，我们每天在40℃高温的户外
行走，后来就坦然接受了，面对吧。（就
黑着？）对啊，我觉得开心就好嘛，别那
么多顾虑。

记者：除了晒黑，我发现这次团
队回来，好像大家都有些轻微的发
福？

马丽：哪是轻微啊，每个人都胖
了两三公斤，太能吃了都！那边有
羊肉、牛肉和鸡肉，每一顿都在吃
肉，早上睁开眼睛就是肉。想克
制，但走起来就会很累啊，累了就
会饿，饿了就得吃，这是一套体
系，缺一不可。我想过减肥，说
那我就别吃了，但不吃就没有力
气走。所以今天衣服都很紧
啊，回来以后我就决定控制两
天，健健身，运动一下！

记者：团队中谁是大胃

王？
马丽：大胃王，志玲，她真的特别能

吃！金晨跟我说志玲特别能吃的时候，我
说不可能，她还会比男生能吃？结果我们
一吃饭，嗯，服了。呵呵，但人家不怕胖啊，
怎么都不胖。

记者：旅途中谁是真汉子？
马丽：金晨。她几乎不化妆，在录制的

时候蓬头垢面的，我说你就这么自信吗？

走哪儿都是晃着就来了。
记者：这次旅途要花

自己的钱，你觉得谁是最
抠门的？

马丽：沈腾，他出门都不带卡，花志玲
的钱、花我的钱。“哎呀，我忘带卡了，那个
志玲你先帮我刷一下啊！”志玲帮他。“我欠
多少钱你得记着啊，我得还给你！”就走了，
哈哈。

记者：你觉得你自己是团队中的什么
担当？

马丽：我是幕后默默的那个人，我不太
会在镜头前展现自己，没机器时我对所有
人关心照顾，但一看有机器我就很怕。怕
让人觉得你在演，所以就退缩了。我属于
人家都在干吗时我都默默的那个。

记者：但节目是 24 小时都有摄像头
的。

马丽：都默默的，哈哈。
记者：马上又要启程，一段时间下来，

积累了哪些和大家相处的经验？
马丽 ：不要顾虑太多，出来玩就是要

散心。希望让大家看到一个完全释放的马
丽。 （黄晓雅）

马丽和林志玲、李治廷、华晨宇、张歆艺、沈腾、金晨组成《旅途的花样》团队，从摩洛哥热情荒漠，到俄
罗斯古典文化；从挪威风情海岸，到丹麦童话王国，边走边感受，探索世界。

这边，明星自助远行真人秀节目在好不容易和谐了几期后，终于正面开撕，献出了第一波掐架；那边，
又有一档明星旅游体验真人秀整装待发。

《花样姐姐》第三季更名为《旅途的花样》，5月19日，这档由林志玲、李治廷、华晨宇、马丽、沈腾、张
歆艺、金晨等加盟的旅游真人秀在上海举办发布会，宣布将于6月3日播出。

和同类节目画风不同的是，总导演李文妤表示：“我们将旅行节目拍成了喜剧节目。”由于马丽和沈腾
这两枚“行走的段子手”的加入，成员们表示，几乎每天都沉浸在“嘎嘎”的笑声中。

发布会后，马丽接受了南方都市报专访，实诚的她说，如果这是一档要撕的真人秀，那她绝对不敢
接。跟其他参加旅游类节目的女明星不同的是，马丽不仅不走“又作又美”的矫情路线，还干脆和节目里
的女汉子们组成了“五壮士”女团，开辟了逗比女神经的蹊径，每天都在大吃大喝、暴晒暴走、笑得花枝乱
颤，把女神的包袱丢在了欧洲。“我胖得今天的衣服都很紧啊！”她对记者笑言。

本报讯 曾经在7部“007”电影
中扮演过詹姆斯·邦德的英国著名
演员罗杰·摩尔被证实5月23日在
瑞士因癌症去世，享年89岁。这个
消息最早是由他的孩子在演员官
方“推特”上公布的：“我们怀着沉
重的心情宣布，我们的父亲在跟癌
症经过了短暂而勇敢的搏斗后今
天在瑞士去世。”

罗杰·摩尔被认为是最优雅的
“007”扮演者。他跟第一任007扮
演者肖恩·康纳利一样，都曾经扮
演过7任“007”，是扮演次数最多的
两位。1969年，在第二任007扮演
者乔治·拉赞贝拍摄了《女王密使》
后，罗杰·摩尔开始接任007角色，
扮演詹姆斯·邦德，在《生死关头》
《金枪人》《海底城》《太空城》《最高
机密》《八爪女》《雷霆杀机》等7部
电影中出演。

罗杰·摩尔自认为自己的风格
跟肖恩·康纳利、丹尼尔·克雷格等
扮演的007不同，“他们看起来都像
是真正的杀手。”而他认为自己扮
演的007更像是一个喜剧式的大众
情人，充满了生活的气息。他甚至
笑称，自己如果在晚上遇到丹尼
尔·克雷格的话，一定不敢面对。

罗杰·摩尔 1927 年出生，最早
曾在卡通动画领域里工作过一段
时间。1945年，在朋友的怂恿下，
在《恺撒和克里奥佩拉》电影中扮
演一个罗马士兵，并开始走上演艺
之路。他的演艺事业随着“007”的
离去开始走下坡路，此后他大多出
现在电视节目中。他于 1999年获
得大英帝国司令勋章，并于2003年
获封英国爵士爵位。

对于他的去世，一名网友评价
道：对于70后来说，罗杰·摩尔就是
上个世纪80年代战争动作片的标
志。除了007，他主演的《野鹅敢死
队》和《逃往雅典娜》都是儿时回忆
的一部分。 （王金跃）

“007”
罗杰·摩尔去世

本报讯 近日，徐峥的一条微信
朋友圈发文引起了网友们的注意。
在这条朋友圈中，徐峥提道：“不知
道从什么时候起，开始流行在婚礼
上送名人祝福视频，有一些真的是
自己的朋友，而有些我本身也不算
熟识，只是认识，每年也见不到几次
面。”

徐铮表示，他心想从今以后，除
非是我认定的好朋友，如果其他我
不认识的新人呢，我在这里统一祝
福大家“新婚快乐，百年好合，白头
偕老，早生贵子，恩恩爱爱，比翼双
飞！”麻烦下载本人高清照片，将祝
福输入打到我脸上，我此时此刻以
最诚挚的心情，用我整个生命的正
面美好的能量祝福你们，这一份请
放心收下，绝对真诚，绝对地道。

（婉宗）

录结婚祝福视频太频繁

徐峥说“不”
◀马丽


